

Kleine Anfrage

der Abg. Dr. Dorothea Kliche-Behnke SPD

Polizeieinsatz bei der Podiumsdiskussion zwischen Tübingens Oberbürgermeister und AfD-Landeschef am 5. September 2025

Ich frage die Landesregierung:

1. Mit wie vielen Polizeibeamten und -beamtinnen war die Polizei Baden-Württemberg bei der Podiumsdiskussion zwischen dem Tübinger Oberbürgermeister Boris Palmer und einem Vertreter der AfD Baden-Württemberg am 5. September 2025 in Tübingen im Einsatz?
2. Wie viele dieser Einsatzkräfte kamen aus dem Polizeipräsidium Reutlingen (zuständig für Tübingen) und wie viele wurden aus anderen Polizeipräsidien abgeordnet?
3. Welche Spezialeinheiten (zum Beispiel Bereitschaftspolizei, Reiterstaffel, Hundeführer, etc.) waren an diesem Einsatz beteiligt und mit wie vielen Kräften?
4. Wie viele Überstunden sind bei den beteiligten Polizeibeamten und -beamtinnen durch diesen Einsatz insgesamt angefallen?
5. Welche Gesamtkosten sind dem Land Baden-Württemberg durch den Polizeieinsatz entstanden (aufgeschlüsselt nach Personalkosten, Fahrtkosten, Sachkosten und sonstigen Ausgaben)?
6. Welche konkreten Sicherheitsrisiken wurden im Vorfeld der Veranstaltung identifiziert, die den Großeinsatz der Polizei erforderlich machten?
7. Gab es während des Einsatzes Festnahmen oder Ingewahrsamnahmen und wenn ja, wie viele?

10.9.2025

Dr. Kliche-Behnke SPD

Begründung

Am Freitag, 5. September 2025, fand in der Hermann-Hepper-Halle in Tübingen eine Podiumsdiskussion zwischen Oberbürgermeister Boris Palmer und einem Vertreter der baden-württembergischen AfD statt. Die Veranstaltung wurde von einem erheblichen Polizeiaufgebot begleitet.